



## Falso testamento de una incapacitada

Afal simuló la donación de una anciana **PÁGINAS 34 Y 35**



## Más cerca de los restos de Cervantes

Halladas 33 tumbas en el convento de las Trinitarias **PÁGINA 38**

## “Prefiero morir siendo valiente”

Entrevista a Nadal tras su triunfo en Roland Garros **PÁGINA 47**



# Convergència adapta su plan soberanista a un futuro sin Duran

### Mas busca formas de reconducir la crisis antes de la consulta

Convergència i Unió, la federación que gobierna en Cataluña, ya prepara su futuro sin que el diputado nacional Josep Antoni Duran ocupe su secretaría general. Los dirigentes de Convergència Democràtica, el socio mayoritario de la coalición que lidera el presidente de la Generalitat, Artur Mas, le han dado credibilidad al anuncio de Duran de que abandonará la primera línea de CiU por la radicalización de la formación en los pasados meses en el debate sobre el soberanismo.

Fuentes de la cúpula de CiU aseguraron ayer a este diario que Mas todavía intentará calmar a Duran y mantener la crisis en perfil bajo al menos hasta la consulta independentista, inicialmente prevista para el 9 de noviembre. Dos de los consejeros del Gobierno catalán, Irene Rigau y Santi Vila, ambos pertenecientes a Convergència, restaron ayer importancia a la probable marcha de Duran en un momento en el que consideran trascendente preguntar a la ciudadanía catalana sobre una posible secesión de España. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

## Las quejas de las bases contra la cúpula dividen a Podemos

JOSÉ PRECEDO, Madrid

El éxito electoral de Podemos en los comicios europeos no ha impedido que la división se instale en su organización. Las bases defienden una estructura del movimiento distinta a la de la cúpula, a la que acusan de falta de democracia. Unas elecciones internas previstas para esta semana han quedado en el aire. **PÁGINA 14**

### A DOS DÍAS DE LA INAUGURACIÓN

## Las protestas en Brasil desvían la atención del inicio del Mundial



A 48 horas para el comienzo del Mundial en São Paulo, la huelga que los trabajadores del metro de la mayor ciudad brasileña mantienen desde el pasado jueves amenaza con ensombrecer el inicio de la competición. Este paro se suma a otras protestas y manifestaciones sectoriales que se han sucedido en Brasil en las semanas previas al inicio del cam-

peonato. El desfase presupuestario y los retrasos organizativos han soliviantado a miles de ciudadanos que perciben el Mundial como un derroche de dinero en un país que demanda inversión en sectores públicos.

La huelga del metro para reivindicar mejoras salariales ha provocado el caos en las calles de São Paulo, que se prepara para recibir a cientos de turistas y au-

toridades que asistirán al partido inaugural entre Brasil y Croacia. La nación del fútbol por excelencia vive los prolegómenos de la cita de espaldas a la competición. En las calles hay menos banderas que en otros torneos. Ayer, la policía dispersó con gases lacrimógenos a los huelguistas. Queda por ver si las manifestaciones se extenderán más allá del jueves. **PÁGINAS 2 Y 48**



Los Reyes y los Príncipes, ayer en La Zarzuela junto a Enrique Peña Nieto, presidente de México, y su esposa, Angélica Rivera. / LUIS SEVILLANO

**antea**  
COMPROMETIDOS CON LA PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

\*Acreditación SP-B8/01-SC

902 36 40 70 | www.anteaprevencion.com

## Peña recibe en España apoyo a sus reformas

### Gobierno y empresarios elogian en un foro de EL PAÍS la política de México

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, explicó ayer que las reformas que ha iniciado su Gobierno tratan de conjugar la competitividad con la democracia y la igualdad. Peña Nieto intervino en el encuentro *México, reformar para crecer*, organizado por EL PAÍS en Madrid y que contó con la presencia de destacados empresarios. El dirigente recibió el apoyo

expreso de las grandes compañías españolas con inversiones en sectores estratégicos de su país. El presidente mexicano reconoció que los Pactos de la Moncloa han inspirado sus ambiciosas reformas, que buscan eliminar las barreras al crecimiento de un país en expansión y transformación. **PÁGINAS 22 A 25**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**